

一年生では、子どもにふんした先輩が、毎日の食事の大切さを劇を通して教えてくださいました。甘い物や柔らかい物ばかり食べると歯や体はどうなるのか?歯を磨かないといけないなどの話をしてくださいました。また、高学年では、噛むことの大切さや、正しいおやつの食べ方など、自分の生活習慣を振り返りながら改善する意識を高めていました。

アクアマリンがやつてきた！



A woman in a green and red dress is holding a large yellow crown-shaped object, standing in front of a chalkboard with dental-related drawings and text.

卷之三

給食が提供できなかつた際、全校生に調理員さんへ気持ちを伝えようと話しました。すると、多くの子ども達が、手紙や絵や折り紙を持つてきてくれました。その中の三年生の手紙を紹介します。「毎日、毎日、気持ちを込めて作つてくれてるので、嫌いな物もパクパク食べられます。また、おいしい給食が食べられるのを楽しみにしています。毎日、ありがとうござります。頑張つてください」「僕が好きな食べ物は全部です。あなたが好きな食べ物は、何ですか？」僕は聞きたいです。ぜひ、いいつか教ええてください。」この後からお返事が届きました。調理員の方々

●7月のめあて

進んでよいことをしよう

十八日（金）、いつもの体育館がコンサートホールに変わりました。フルート、バイオリン、ピアノの美しい音色にうつとりし、本格的なオペラから、よく知っているジブリの曲まで歌を聞きました。上三宮小学校のお友達と一緒に、歌も歌いました。体が自然に揺れて、音楽を体全体で楽しみました。仙台室内楽団の皆様のおかげで、素敵なお楽の日になりました。



第4号
3.7.1
文:校長



A group of students in a classroom setting, wearing face masks, are gathered around a table. On the table are various specimens, including a large shark jaw, a stingray, and other marine life. A teacher, also wearing a mask, is standing next to the table, likely leading a science lesson. The students are looking at the specimens with interest.

七月の主な行事予定

- 喜多方市授業研究（四年） 一日（木）
 - 職員会議「特別」 二日（金）
 - 地区児童会「特別」 五日（月）
 - 七夕集会 七日（火）
 - 環境センター見学（四年） 九日（金）
 - 授業参観・学期末懇談会 七日（水）
 - PTA常任委員会 十四日（水）
 - 荒川産業見学（四年） 九日（金）
 - 河川見学（三年） 十五日（木）
 - 五年宿泊学習（いわき自然の家） 十五日～十六日
 - 一学期終業式 一十一日（火）
 - 九日、十五日、十六日は、お弁当の日になります。

スクールサポートスタッフ紹介



五月二十日から
新型コロナウイルス
感防止対策のルサ
ー・スクールにて
永井栄二さん
が勤務しています。校
内での共有部分のア
ルコールによる
消毒作業や授業等
で使う学習ブ
リントの印刷を行
っています。

くさんのかんな食べ物もちゃんと教えてくださいました。給食の有り難さを実感し、今まで以上においしく感じます。そして、今も、学校と調理場の温かい交流が続いています。